
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 20. Dezember 2017, 08:29

Salli war gestern zwar oft glücklos, aber auch immer rege am Geschehen beteiligt. Als er ausfiel
ging bei uns so gut wie nichts mehr.

Ich denke Edgar wird von einigen Fans unterschätzt. Mir gefällt er seit Wochen und ich drück
ihm die Daumen, dass er mal trifft, dass würde seinen Kopf gut tun. Momentan denkt er
manchmal einfach zu viel. 
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